



# 大野

大野小学校 学校だより  
第2号  
令和2年 5月19日(火)  
校長 伊東 敏勝

【教育目標】 ・かしこく ・やさしく ・たくましく

◇ 今年度の重点目標 「いっしょに考えよう 進んで挑戦しよう」 【笑顔あふれる大野小】

## 学校再開へ向けて

学校に子どもたちが帰ってきました。子どもたちの声が聞こえると学校が生き生きしてきます。これも、緊急事態宣言、臨時休校中、保護者の皆さま方をはじめ、国民みんなで頑張った成果です。お互いに感謝です。子どもたちの声で学校が活気づく、やはり学校の主役は子どもです。子どもたちの笑顔が私たちの喜びです。休校を経て、職員一同このことを改めて感じ、これからの教育活動に一丸となって努力してまいる所存ですので、保護者の皆様よろしくお願いたします。

## 優先登校・分散登校

6月1日からの学校正常化をめざし、18日(月)より1年生と6年生の優先登校(毎日)、と2年生か5年生までの分散登校(週2日)が始まりました。以下のように段階的に進めてまいります。

5月18日(月)～22日(金)

月曜日：1, 6年生  
火曜日：1, 4, 5, 6年生  
水曜日：1, 2, 3, 6年生  
木曜日：1, 4, 5, 6年生  
金曜日：1, 2, 3, 6年生  
短縮5校時、給食あり、13:15下校

5月25日(月)～29日(金)

集団登校が始まります

全学年登校  
1～5年生  
短縮5校時、給食あり、13:15下校  
6年生  
短縮6校時、給食あり、14:10下校

マスク着用で登校してください。

## 臨時登校日

12日(火)は1, 3, 5年生、13日(水)は2, 4, 6年生の臨時登校日でした。同じフロアの学年が一緒にならないように分けました。朝、友達と会うとうれしくて大きな声で名前を呼んだり、手を振り合ったりする姿が、見られました。「校長先生、お久しぶりです。」と挨拶してくれる子もいました。



各学年とも先生に宿題を提出し、新しい宿題がわたされました。また、時間を分けておもいきり運動もしました。苗植えをしたり、花壇の除草作業をする学年もありました。

5月実施予定の行事

22日(金) 青少年赤十字登録式 6年  
27日(水) 内科検診 1, 3, 5年  
28日(木) 内科検診 2, 4, 6年

# 学校の様子

臨時休業になる前の様子です  
【1年生の学校探検】



2年生がツアーコンダクターのように旗を持って、班ごとに学校を案内して回りました。校長室にも訪問し、2年生からの説明を聞きました。2年生の姿に頼もしさを感じ、1年生もしっかりとまとまって行動できました。

【縦割り清掃】



2年生から6年生まで縦割りで、6年生の班長を中心に清掃を行いました。1年生もまもなく参加しようという時の臨時休校でした。今月は、学年ごとの清掃になります。

## 相馬市PTA連絡協議会より

新聞でも報道されましたように相馬市小中学校PTA連絡協議会（市蓮P）では、消毒用の次亜塩素酸ナトリウム液を作って、PTA会員と介護施設に配付していただきました。本校のPTA会長さんと副会長さんもその製造作業に参加していただきました。また、市内の企業様よりマスク用の生地を寄贈いただき、市蓮Pでは、相馬市にその製作費用を要望して、今回相馬市の小中学校の児童・生

徒と公立幼稚園児に2枚ずつ配付されることとなりました。



消毒液はPTA会長さんも配付作業を行い、保護者の皆様に学校に取りに来ていただきました。ご協力ありがとうございました。



マスクは臨時登校の時に担任の先生から配付されました。また文部科学省からもガーゼマスクが配付されました。

## 焦らず、新しい生活様式で

ここまでの皆さまのご協力と努力により、感染者が相当減っており、優先登校・分散登校学校ができるようになりました。先週末は本来なら運動会でした。これまでの遅れを早く取り戻そうという焦りはあります。しかしながら、車に例えれば、雪道で路面がかなり滑りやすくなっている状態です。アクセルをふかして、追い越し車線を飛ばして先を急ぐのはかなり危ないことです。これまでの皆さんとともに取り組んできたことが台無しにならないよう、これからの2週間は、国の示した「新しい生活様式」を児童生徒に定着させる期間、子どもたちの心身のバランスを考え、緩やかに正常化を目指す期間としたいと思います。学校として、子どもたちに学びの保証をしっかりと施します。これまで同様、皆さまのお力添えを得ながら、通常の学校生活を目指して参りますので宜しくお願いいたします。